

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Kegiatan Siaga Pengawasan Satu Tahun Menuju Pemilu 2024

Maskuri - BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID

Feb 14, 2023 - 15:55



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Kegiatan Siaga Pengawasan Satu Tahun Menuju Pemilu 2024

BARITO KUALA -Dandim 1005/Barito Kuala Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P menghadiri Kegiatan Siaga Pengawasan Satu Tahun Menuju Pemilu 2024 Kab. Barito Kuala bertempat diKantor Bawaslu Kab. Barito

Kuala Pimpinan Ketua Bawaslu Kab. Barito Kuala Bpk. Rahmatullah Amin,S.H.I.
Selasa (14/02/2023)



Sambutan.Ketua Bawaslu Kab. Barito Kuala Bpk. Rahmatullah Amin,S.H.I.Pemungutan suara pada tanggal 14 Februari di 2024 bahwa semakin mematangkan, langkah-langkah dalam mengoptimalkan pengawasan pemilu di berbagai aspek yang dilakukan sebagai upaya menjaga kualitas dan demokrasi melalui pemilu dapat berjalan dengan jujur sebagaimana telah diamankan oleh undang-undang. Sebagai lembaga perlu melakukan tindakan dalam melakukan pengawasan yang telah menyusun pedoman dan alat kerja pengawasan yang menjadi acuan kerja pengawas pemilu di setiap tingkatan nasional.

Sebagai pedoman dalam pelaksanaan melakukan tindakan pengawasan baik itu kepada para aspek pencegahan, bahwa perlu melakukan tindakan pencegahan untuk meminimalisasi munculnya pelanggaran. Hal ini penting dilakukan sebagai upaya yang mencegah pelanggaran Pemilu sejak dulunya dalam rangka optimalisasi tindakan pencegahan. Pengawasan Pemilu tidak dapat dilakukan sendiri perlu struktural kerjasama lembaga dalam bentuk pengalaman maupun perjanjian kerjasama untuk mengoptimalkan pengawasan pemilu dan mewujudkan pemilu yang berpartisipasi mendorong masyarakat sebagai pemilik suara sekaligus penerima manfaat terbesar dengan terwujudnya pemilu, diharapkan dapat menghasilkan pemimpin dan pemerintahan yang mampu menciptakan kebijakan publik dan memberikan manfaat dari aspek hubungan masyarakat.

Distribusi informasi yang cepat, tepat, berkualitas dan bertanggungjawab diharapkan dapat meningkatkan citra lembaga dan kesadaran politik masyarakat sebagai aspek kesiapan Bawaslu sebagaimana yang telah disebutkan merupakan hal-hal yang perlu mendapatkan dukungan dari berbagai pihak dan berbagai elemen, baik itu dukungan dari pemerintah daerah, lembaga-lembaga

tinggi negara, organisasi masyarakat dan seluruh unsur-unsur masyarakat sipil dan lainnya sebagai pendukung suksesnya gelaran pemilu 2004. Oleh karena itu Bawaslu akan menyelenggarakan kegiatan siaga pengawasan 1 tahun menuju Pemilihan umum tahun 2004 yang dilaksanakan tepat satu tahun menuju hari pemungutan suara pemilu 2024 yang jatuh pada tanggal 14 Februari 2024.

Adapun yang hadir Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P.Ketua KPU Kab. Barito Kuala Bpk. Rusdiansyah,S.P Kasat Intel Polres Batola AKP Singgih Aditya Utama, S.I.K,M.H, Kasi Pidum Kejari Kab. Barito Kuala Bpk. Andita R,SH. Kapolsek Marabahan Kota Ipda Hery. P, Para Anggota Bawaslu.(PENDIM 1005)